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Salita al Kricevac (Monte della Croce)                                          19.4.24 

 

** Via Crucis meditata  mentre saliamo su per il monte ** con messaggi scelti da Don Thomaz della Regina 

della Pace 

 

1° Stazione –  Gesù viene condannato a morte 

La passione di Gesù non è una passione, ma una scelta di amore, amore del Padre per noi che ha mandato il 

figlio a salvarci. 

2° Stazione – Gesù è caricato della croce 

Gesù non prende la croce, la abbraccia- La differenza sta nel modo in cui si prende la propria croce, si può 

viverla in maniera pesante o portarla senza lamentarsi o viverla come pena. Non va bene scappare dalla croce, 

perché essa fa parte della vita, del nostro corpo, dell’esistere. Bisognerebbe vivere le ferite come dono di bene. 

Dio ci invita a vivere la croce, ma poi la prende Lui, non siamo soli! 

La croce è la via dell’amore, che ci abbraccia. Diventiamo anche portatori di abbraccio della croce degli altri… 

Msg del 11.9.1986 

“Cari figli, in questi giorni, mentre festeggiate la Croce, desidero che anche per voi la vostra croce diventi gioia.In modo 
particolare, cari figli, pregate per poter accettare la malattia e le sofferenze con amore, come le ha accettate 
Gesù.Soltanto così potrò, con gioia, darvi le grazie e le guarigioni che Gesù mi permette. Grazie per aver risposto alla mia 
chiamata”. 

3° Stazione – Gesù cade per la prima volta 

Viviamo  il peccato come qualcosa che ci allontana dal Signore, e cosi ci sentiamo sempre più lontani… Ma nelle 

cadute c’è il Signore! Il Signore non ci lascia mai soli, siamo noi che abbiamo la sensazione di essere soli.  Santa 

Teresa di Lisieux ha vissuto per anni i suoi momenti di buio e di morte, ma non ha mai perso la fiducia. Il Signore 

è presente in tutto quello che viviamo. Se soffri per un momento particolarmente difficile e pesante, offri al 

Signore: ogni sofferenza è preziosissima! Essa diventa la nostra ‘resurrezione’ ! 

Possiamo anche chiedere al Signore cosa possiamo offrire a Lui. 

Msg del 29.5.84….(??) 

Io capisco i vostri dolori e le vostre sofferenze e, con materno amore, asciugo le vostre lacrime. Confidate in mio Figlio, 

poiché Egli farà per voi quello che non sapreste nemmeno chiedere. Voi, figli miei, voi dovete preoccuparvi soltanto per la 

vostra anima, perché essa è l'unica cosa che vi appartiene sulla terra. 

 

4° Stazione – Cristo incontra sua Madre 

Maria aveva avuto la predizione che la spada le avrebbe trafitto il l’anima, anche perché le saranno poi affidati 

molti cuori… (i nostri) 

Le mamme vedono sempre il bene nei figli, anche quando hanno commesso degli errori. 

In questa stazione si vedono tante facce di odio, e un solo gesto d’amore, quello di Maria.  
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Dio ti vede con amore! Anche se vede anche il male, non perde mai di vista il bene che hai fatto, che fai e che 

farai in futuro. Dio crede in te.  

Quando Gesù incontra la peccatrice, le dice ‘vai e non peccare più’ :  non è un rimprovero, ma una benedizione. 

L’Amore può fare miracoli, bisogna alzare lo sguardo da dove viene l’aiuto (in cielo, verso  Dio) .  

Quello che è Amore è Dio, perché Dio è Amore. 

Msg del 24.5.84 

Cari figli, ve l'ho già detto che vi ho scelti in modo particolare, così come siete. Io sono la Madonna che vi ama tutti. In ogni 

istante, quando avete delle difficoltà, non abbiate paura, poiché io vi amo anche quando siete lontani da me e dal mio 

Figlio. Vi prego, non permette che il mio cuore pianga lacrime di sangue per le anime che si perdono nel peccato. Perciò, 

cari figli, pregate, pregate, pregate! Grazie per aver risposto alla mia chiamata! 

 

 

5° Stazione – Gesù  è aiutato a portare la croce da Simone di Cirene. 

Simone è stato costretto a portare la croce di Gesù  

Domanda: possiamo ‘augurare ’ croce’ per qualcuno ?  E’ una domanda che resta aperta, fa parte del Mistero 

di Dio.  

Simone ha scoperto il grande amore di Gesù Cristo tramite una croce non cercata… 

Simone è stato costretto, eppure questa croce lo porta alla Santità di vita. Il mistero divino, dove lui si accorge 

come Gesù porta questa croce, gli fa capire e conoscere Gesù veramente. 

Il nostro Amore per Dio è sempre al primo posto?  Oppure sostituito da ‘non posso venire a messa perché ho i 

figli a pranzo’ . …Cosa è per me questo Amore? Come motiva la strada che devo scegliere? 

Noi siamo testimoni anche come portiamo la ns croce, nella casa, nella vita quotidiana, come sapere sostenere 

le persone che fanno parte della  ns esistenza. 

La croce, anche quando le persone sono ‘costrette’ porta ad una bellezza che ti salva!  

Dipende ‘come’ :…..va abbracciata ! 

Msg del 5.4.85 

Messaggio è dato tramite Ivanka: "Voi parrocchiani avete una croce grande e pesante, ma non abbiate paura di portarla. 

E' con voi il mio Figlio, che vi aiuterà." 

 

6° Stazione – Veronica asciuga il volto di Gesù 

Anche su questa stazione si vedono tanti volti di odio e un solo gesto d’amore, quello di Veronica. 

Anche noi possiamo essere portatori di un gesto di luce per qualcuno. 

Come più volte ripetuto nell’antico testamento ‘cerco di tuo volto, Signore’.   

Quando incontriamo Il Signore, ci viene ‘fame e sete’ di Lui, e passo dopo passo avanziamo verso la bellezza e 

la luce.   
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Anche per Veronica, come per ciascuno di noi, è una relazione, anche di un attimo, che cambia la vita e ci si 

chiede come si è potuto vivere senza o con quel poco di prima….!! 

Noi siamo limitati, ma  Dio è infinito: quindi questi nostri passi verso di Lui non arriveranno mai alla fine 

(=relazione che non ha fine). 

Non  si tratta  tanto di rispettare tutte le regole dei comandanti, ma di avere  una relazione con il Signore. 

Nella propria relazione attuale con Dio, fino a che punto lo consociamo? Veronica ha ricevuto in ‘dono’ il volto 

di Gesù, ma lei lo ‘conosceva’ già. Si butta tra la folla per andare da lui, oltrepassa il cordone che la blocca. 

Occorre riflettere quanto facciamo per superare quel cordone di odio che si separa dall’incontro. 

Che gesto non ho fatto o posso fare per avere una relazione ancora più stretta? 

27.3.87 ? 

Msg del 25.3.87 

Cari figli, oggi vi ringrazio per la vostra presenza in questo luogo nel quale vi offro grazie speciali. Invito ognuno di voi a 

incominciare a vivere la vita che Dio desidera da voi e ad incominciare a fare buone opere d'amore e di misericordia. Non 

desidero che voi, cari figli, viviate i messaggi e nello stesso tempo facciate il peccato, che non mi è gradito. Perciò, cari figli, 

desidero che ognuno di voi cominci una nuova vita senza distruggere tutto quello che Dio opera in voi e che vi sta dando. 

Vi do la mia benedizione speciale e resto con voi sulla strada della conversione. Grazie per aver risposto alla mia chiamata! 

 

 

7° Stazione – Gesù cade per la seconda volta. 

Si fanno beffe su Gesù.  

Quando viviamo momenti di odio verso di noi, se non rispondiamo con lo stesso sentimento, ma con l’amore, 

cadendo ai piedi degli altri come Gesù (che non lascia spazio all’odio che distrugge). 

Gesù è puro, è solo Amore. 

Gesù cade e si rialza. Quando si cade, proviamo dispiacere di essere ‘caduti’;  per il ns egoismo, per le cose che 

non vanno; ci chiudiamo in noi  stessi … Bisogna andare incontro al mistero e non guardare l’odio, ma guardare 

dal basso, ai piedi degli altri, come Gesù caduto , dove possiamo incontrare il suo sguardo d’amore.  

Gesù aveva detto alla peccatrice (non condannandola) ‘vai e non peccare più’ 

 

Msg del 11.10.84  

Dopo le insistenti piogge, che recarono gravi danni ai vigneti la Madonna disse: "Cari figli! Grazie perché offrite al Signore 

tutta la vostra fatica, anche ora che egli vi prova nei frutti che raccogliete. Sappiate, cari figli, che egli vi ama, e per questo 

vi mette alla prova. Continuate ad offrire tutti i vostri sacrifici al Signore, e non vi preoccupate. Grazie per aver risposto 

alla mia chiamata!" 

 

8° Stazione- Gesù consola le donne di Gerusalemme 

A loro dice ‘cosa piangete? ‘ Pregate per voi stesse’ 
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Chissà se i loro pianti erano sincere,  oppure accecate dal dolore , come succede a noi. Nella croce non vedono 

l’amore, ma la disperazione. Gesù le benedice, spostando l’attenzione da se stesso a loro. 

Infatti La via crucis è per noi! L’amore di Gesù è perfetto (mentre il ns è imperfetto). L’attenzione non deve 

essere concentrato sul dolore, ma sul mistero, sulla strada a cui conduce. 

Msg del 13.2.86 

Cari figli, questa Quaresima è per voi uno speciale stimolo al cambiamento di vita. Cominciate fin da questo momento! 

Spegnete il televisore e lasciate in disparte le varie cose che non sono utili per voi. Cari figli, vi invito alla conversione 

individuale. Questo tempo è per voi! Grazie per aver risposto alla mia chiamata!. 

 

9° Stazione – Gesù cade per la terza volta. 

Noi spesso ci consumiamo nel proprio dolore, nella propria pena, negli anni che passano….  

Come il ns primo stipendio, speso troppo velocemente e poi non basta per finire il mese.. Non apprezziamo il 

valore delle cose che abbiamo. 

Solo dopo capiamo il sudore della fatica della vita. La croce costa tantissimo! Noi non sappiamo quanto, quanto 

ha sofferto, ma Gesù la ha presa tutta.  

Si impara tutta la vita, si impara cosa significa il segno della croce. 

 

Msg del 12.9.85 

Cari figli, in questi giorni (Novena per la festa dell'Esaltazione della Croce) voglio invitarvi a porre al centro di tutto la Croce. 

Pregate in particolare davanti alla Croce, da cui derivano grandi grazie. In questi giorni fate nelle vostre case una 

consacrazione speciale alla Croce. Promettete di non offendere Gesù e la Croce e di non arrecargli ingiurie. Grazie per aver 

risposto alla mia chiamata! 

 

 

10° Stazione – Gesù è spogliato delle vesti 

La spogliazione sembra una cosa negativa…Ma anche  nella vecchiaia si impara ad avere meno ed essere più 

felici.  

Questo Gesù spogliato è l’amore nudo. Senza orpelli. Cosi dovremmo  essere anche noi, essere quello di cui 

siamo fatti. 

Don Thomaz ricorda il Beato polacco Popieluszko (ucciso dal regime comunista), che parlava della libertà di 

ciascuno.. le sue omelie venivano trascritte dal regime (oggi tesoro per noi)…! Nel mondo di oggi non c’è libertà. 

La ns libertà è violata dai ns peccati, da quello che stiamo vivendo, l’impedimento di meravigliarci dell’altro, 

anzi siamo in  difensiva, guardinghi verso gli altri. 

La vera libertà è  sentirci abbracciati dovunque siamo. La fraternità dei cristiani, vivere con gli altri, essere vicini 

gli uni con gli altri. 

C’e un detto polacco ‘Chi ha il cuore morbido, deve avere un sedere duro’ 

La propria ferita : accoglierla (ed essere amato tutta la vita) o rifiutarla!! 
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L’amore nudo : si dona tutto!  

In Italia spesso il problema delle eredità, si litiga per avere più cose dell’altro, piuttosto che avere un fratello. 

Questo è amore ferito. 

Anche la vergogna spesso distrugge, la vergogna di chiedere se c’è un bisogno… 

Ci toccherà di spogliarci, togliere tutto prima o dopo…. 

Msg del 13.9.84  

Cari figli, le vostre preghiere mi sono ancora necessarie. Voi vi interrogate: perché tante preghiere? Guardatevi intorno, 

cari figli, e vedrete quanto è grande il peccato che domina su questa terra. Perciò pregate perché Gesù trionfi. Grazie per 

aver risposto alla mia chiamata! 

 

11° Stazione – Gesù è inchiodato alla croce. 

E’ trafitto per il ns delitti. Ma sono proprio  queste ferite che aiutano i discepoli a riconoscere Gesù dopo la sua 

resurrezione. Quelle ferite che vengono dall’odio e che incontrano l’innocenza di Gesù. 

Noi spesso pensiamo di non fare il male, ma non facciamo nemmeno il bene, ci nascondiamo. 

Quando accade qualcosa di bene, il nemico si accanisce. Il male si scatena contro il bene. Succederà sempre, 

sta a noi non ritirarci.  Non stare nella tiepidezza. Sia come comunità cristiana che come persone che vivono 

nel mondo. 

Sappiamo fare l’elenco dei ns peccati ? Ne siamo veramente consapevoli ? Noi spesso non li vediamo, ci 

giustifichiamo. Siamo abituati a difenderci, ci sentiamo buoni. Non abbiamo amore per la verità! 

Non siamo abituati  a vivere la vita, chiudiamo gli occhi alla crudeltà , ai ‘chiodi’.. 

Ma Dio è molto oltre – ‘ Io sono la via, la luce, la verità’ 

Anche i discepoli sono dispersi sotto la croce, non credevano, non volevano ascoltare, vedere la verità che non 

piace. Ma bisogna andare oltre le ns aspettative, guardare oltre. 

Per es vediamo un drogato, ma dietro cè ci potrebbe essere anche una  bellezza,  come è stato toccato e come 

Dio ha operato in lui. 

In ogni persona può accadere qualcosa di straordinario che non immaginava possibile. 

Maria sente ogni battito dei i chiodi di suo Figlio, le ferite sono anche le sue. Anche i discepoli vivono la verità 

della loro vergogna (come anche noi spesso siamo delusi da noi stessi) 

Dio vede il bene e il male. Lui non ci svela tutti i ns peccati perché non ci vuole ‘ammazzare’.  

Msg del 12.985 

Cari figli, in questi giorni (Novena per la festa dell'Esaltazione della Croce) voglio invitarvi a porre al centro di tutto la Croce. 

Pregate in particolare davanti alla Croce, da cui derivano grandi grazie. In questi giorni fate nelle vostre case una 

consacrazione speciale alla Croce. Promettete di non offendere Gesù e la Croce e di non arrecargli ingiurie. Grazie per aver 

risposto alla mia chiamata! 

 

 

12° Stazione – Gesù muore in croce 
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La sofferenza di Gesù ha fine alle 3 di pomeriggio. Ha una fine. Come la sua anche la nostra passa. 

Per noi la croce è una tragedia, per Lui è compimento. 

A tutti prima o dopo tocca la morte fisica. In punto di morte bisogna lasciare tutto nelle mani di Dio, noi non 

possiamo fare più nulla che questo. 

Mettersi nelle mani del Signore, affidarsi, anche se come Gesù possiamo avere detto ‘perché mi hai 

abbandonato’, ma poi liberarci delle ns paure e affidarci al Signore 

La morte fa sempre impressione, ma si imparasse a ‘viverla’ sarebbe una benedizione! 

 

Msg del 5.4.84  

Cari figli, questa sera vi chiedo in particolare di onorare il Cuore del mio Figlio Gesù. Pensate alle ferite inferte al Cuore di 

mio Figlio, quel Cuore offeso con tanti peccati. Questo Cuore viene ferito da ogni peccato grave. Grazie per venuti anche 

questa sera! 

 

 

 

13° Stazione – Gesù è deposto  dalla croce. 

Quando si toglie il corpo, quando seppelliamo qualcuno si pensa che sia finita.  

Oppre si pensa come la morte e altre disgrazie siano un fallimento di Dio.    

Anche Maria guarda. Conserva tutto nel suo cuore. Sa che non ancora non è tutto compimento, non è finita.  

La guerra, la morte non sono l’ultima parola di Dio!  

Avere speranza anche nel momento della morte, per vivere, per resuscitare. La Speranza! Non essere disperati 

ma fiduciosi. 

Msg 20.2.86 

“Cari figli, il secondo messaggio per i giorni di Quaresima è questo: rinnovate la preghiera davanti alla Croce.Cari figli, io 

vi sto dando grazie particolari, e Gesù dalla Croce vi dà doni particolari.Accoglieteli e viveteli. Meditate la passione di 

Gesù, e unitevi a Gesù nella vita. Grazie per aver risposto alla mia chiamata”. 

 

14° Stazione – Il  Corpo di Gesù è deposto nel sepolcro 

Siamo destinati per il paradiso, non per l’inferno. 

L’inferno è vivere senza Dio. Anche qui adesso. Il ns disagio, dolore, delusione e  piano piano ci allontaniamo… 

La mancanza di Dio, dell’amore, distrugge tutto! 

Dio porta la vita, la salvezza.  

 

Msg del 27.11.86 
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Cari figli, anche oggi vi invito a consacrare la vostra vita a me con amore, così che io vi possa guidare con amore. Io vi amo, 

cari figli, con un amore speciale e desidero condurre tutti in cielo a Dio. Io desidero che comprendiate che questa vita dura 

poco in paragone a quella del cielo: perciò, cari figli, decidetevi oggi di nuovo per Dio. Solo così potrò mostrarvi quanto mi 

siete cari e quanto desidero che siate tutti salvi e siate con me in cielo. Grazie per aver risposto alla mia chiamata! 

 

 

 

 

 

 

 

 


